

Flexible Term Plan (UPL) / Plan de durée variable (PPLB) 1st Period of Coverage / Première période de Couverture 2024 - 2025 Models/ Modèles

	Civic	Accord, CR-V, HR-V, Clarity, Insight	Pilot, Odyssey, Ridgeline, Passport
First Period of Coverage Première période de Couverture	MSRP / PDSF (\$)	MSRP / PDSF (\$)	MSRP / PDSF (\$)
4 / 100,000 km	1303	1403	1503
5 / 120,000 km	1883	1963	2203

Model Surcharge must be added for first period only.
Surcharge applicable sur la première portion seulement.

Model Year Année-modèle	Surcharge (\$)
2024 - 2025	0
2023	100
2022	200

Flexible Term Plan (UPL) / Plan de durée variable (PPLB) 2nd Period of Coverage / Deuxième période de couverture All Model Years (No Surcharge)

	Civic, Fit	Accord, Crosstour, CR-V, HR-V, Clarity, Insight	Pilot, Odyssey, Ridgeline, Passport
Second Period of Coverage Deuxième Contrat	MSRP / Prix PDSF (\$)	MSRP / Prix PDSF (\$)	MSRP / Prix PDSF (\$)
1	3 / 60,000 km	1913	2263
	4 / 100,000 km	2583	3063
2	2 / 40,000 km	1333	1703
	3 / 80,000 km	2003	2503

- Added to first period 4/100 only, odometre reading at point of sale cannot be greater than 100,000 km.
Ajoutée à la première période de 4/100 seulement. Lecture de l'odomètre a la vente ne peut pas être supérieure à 100 000 km.
- Added to first period 5/120 only, odometre reading at point of sale cannot be greater than 120,000 km.
Ajoutée à la première période de 5/120 seulement. Lecture de l'odomètre a la vente ne peut pas être supérieure à 120 000 km.

Prices are in effect as of **April 1st, 2024** and are subject to change without notice.

Periods in the plan include the distributor's warranty. The time is calculated from the date of initial registration of the vehicle.

There is no price guarantee for the second period of coverage

Eligible models: Canadian models only with less 100,000 km. Over 100,000 km, see Pre-Owned price list.

Prices are in effect as of **April 1st, 2024** and are subject to change without notice.

Periods in the plan include the distributor's warranty. The time is calculated from the date of initial registration of the vehicle.

There is no price guarantee for the second period of coverage

Eligible models: Canadian models only with less 100,000 km. Over 100,000 km, see Pre-Owned price list.

Les prix entrent en vigueur le **1er avril 2024** et peuvent être modifiés sans préavis. Le concessionnaire peut vendre à prix moindre.

Les périodes du plan comprennent la garantie du distributeur. Le temps est calculé à compter de la date d'enregistrement initial du véhicule.

Il n'y a aucune garantie de prix pour la deuxième période de couverture.

Modèles admissibles : Modèles canadiens seulement avec moins de 100,000 km. Plus de 100,000 km, voir liste Véhicule d'Occasion.

Les prix entrent en vigueur le **1er avril 2024** et peuvent être modifiés sans préavis. Le concessionnaire peut vendre à prix moindre.

Les périodes du plan comprennent la garantie du distributeur. Le temps est calculé à compter de la date d'enregistrement initial du véhicule.

Il n'y a aucune garantie de prix pour la deuxième période de couverture.

Modèles admissibles : Modèles canadiens seulement avec moins de 100,000 km. Plus de 100,000 km, voir liste Véhicule d'Occasion.